



COSITAS SUEI

Por CAI

Veinte años después.
Del archivo de un viejo Almirante inglés ya retirado:

"Aquella mañana del 18 de octubre de 1956 se notaba gran movimiento en las oficinas del Almirantazgo. El Primer Lord había llegado más temprano que de costumbre instalándose en su despacho, donde entraban y salían, reflejando nerviosa inquietud, distintos jefes de la Armada. Después de una reunión celebrada urgentemente se enviaron a todas las unidades navales mensajes cifrados en clave y horas más tarde, la "Home Fleet", desde un lugar no identificado de la costa británica se hacía a la mar, con pliego cerrado y en zarfarrancho de combate, hacia un rumbo desconocido".

"Al mediodía renació la calma cuando en todos los buques de la Marina se recibió el siguiente despacho en lenguaje corriente: "Vuelvan lugar de partida Punto Policía Bahamas solucionó problema Punto God save the Queen Punto".

* * *

Frases célebres de la Historia.

"Llegué, vi y... volví".

Palabras de César... Vegas, al regresar de la divertida excursión a Cayo Sal.

* * *

Quizás con objeto de poner un paréntesis en la monotonía de los continuos hallazgos de armas, el último hallazgo realizado ha sido solamente de armadillos.

No lo llevó a cabo el Buró de Investigaciones, ni agentes del SIM, sino miembros de la Sección de Paleontología de la Sociedad Espeleológica de Cuba, ya que el armadillo es un animal que tiene mucho parecido con otro que se supone existió hace algunos miles de años en estas tierras.

* * *

Según el cable, los habitantes de la pequeña aldea italiana de San Giovenale se mostraban intrigados por la visita de un misterioso caballero que se presentó con el nombre de "Conde de Gripsholm" y que a la postre resultó ser el rey Gustavo II de Suecia, fervoroso arqueólogo el cual

había realizado el
ciertos estudios en
Llevado por dic...

dentro de poco se aparece también por aquí esta
Majestad sueca, ávido de que le presenten al Ma-
yor Pozo o sea: al más Justo Luis de los Alcaldes.

* * *

El cantor de las glorias de los "argonautas del Meneito" dijo ayer por radio que el pueblo de Cárdenas se había estremecido de entusiasmo al regreso de estos excursionistas.

De ser cierta tal afirmación es de agradecerse, porque los cardenenses no son muy adictos a tan cálidas demostraciones. Desde que éramos niños hemos leído en los libros de Historia de Cuba que a Narciso López, hace más de un siglo, se le acogió friamente.

* * *

"Liberales y conservadores".

A esta enconada pugna política de los primeros años de nuestra vida republicana se refieren las "Cositas Antiguas" que aparecen publicadas hoy en otra página de la presente edición.

* * *

Con motivo de la detención del presunto autor de la muerte del ex capitán Arsenio Escalona, ocurrida en Santiago de Cuba, dícese que surgirá en torno a la presentación del acusado una cuestión de competencia.

Bueno: nosotros creemos que en este caso, la cuestión no es de competencia, solamente. Es de que se quiera llegar al total esclarecimiento del suceso.

* * *

En la primera plana de la edición de ayer de "Miami Herald" leemos en grandes caracteres el siguiente titular:

"Cuban "Patriots" quit Bahamas Atoll after Comic Opera Invasion".

Traducido al castellano, significa:

"Cubanos" patriotas" —entrecomillado— abandonan el atolón de las Bahamas después de la invasión de opereta".

Muy lamentable, ¿verdad?



COSITAS SUEI

Por CARLOS ROBREÑO.

Veinte años después.

Del archivo de un viejo Almirante inglés ya retirado:

"Aquella mañana del 18 de octubre de 1956 se notaba gran movimiento en las oficinas del Almirantazgo. El Primer Lord había llegado más temprano que de costumbre instalándose en su despacho, donde entraban y salían, reflejando nerviosa inquietud, distintos jefes de la Armada. Después de una reunión celebrada urgentemente se enviaron a todas las unidades navales mensajes cifrados en clave y horas más tarde, la "Home Fleet", desde un lugar no identificado de la costa británica se hacía a la mar, con pliego cerrado y en zafarrancho de combate, hacia un rumbo desconocido".

"Al mediodía renació la calma cuando en todos los buques de la Marina se recibió el siguiente despacho en lenguaje corriente: "Vuelvan lugar de perdida Punto Policía Bahamas solución problema Punto God save the Queen Punto".

* * *

Frases célebres de la Historia.

"Llegué, vi y... volví".

Palabras de César... Vegas, al regresar de la divertida excursión a Cayo Sal.

* * *

Quizás con objeto de poner un paréntesis en la monotonía de los continuos hallazgos de armas, el último hallazgo realizado ha sido solamente de armadillos.

No lo llevó a cabo el Buró de Investigaciones, ni agentes del SIM, sino miembros de la Sección de Paleontología de la Sociedad Espeleológica de Cuba, ya que el armadillo es un animal que tiene mucho parecido con otro que se supone existió hace algunos miles de años en estas tierras.

* * *

Según el cable, los habitantes de la pequeña aldea italiana de San Giovenale se mostraban intrigados por la visita de un misterioso caballero que se presentó con el nombre de "Conde de Gripsholm" y que a la postre resultó ser el rey Gustavo II de Suecia, fervoroso arqueólogo el cual

había realizado ciertos estudios

Llevado por

dentro de poco se aparece también por aquí esta Majestad sueca, ávido de que le presenten al Mayor Pozo o sea: al más Justo Luis de los Alcaldes.

* * *

El cantor de las glorias de los "argonautas del Meneito" dijo ayer por radio que el pueblo de Cárdenas se había estremecido de entusiasmo al regreso de estos excursionistas.

De ser cierta tal afirmación es de agradecerse, porque los cardenenses no son muy adictos a tan cálidas demostraciones. Desde que éramos niños hemos leído en los libros de Historia de Cuba que a Narciso López, hace más de un siglo, se le acogió friamente.

* * *

"Liberales y conservadores".

A esta enconada pugna política de los primeros años de nuestra vida republicana se refieren las "Cositas Antiguas" que aparecen publicadas hoy en otra página de la presente edición.

* * *

Con motivo de la detención del presunto autor de la muerte del ex capitán Arsenio Escalona, ocurrida en Santiago de Cuba, dícese que surgió en torno a la presentación del acusado una cuestión de competencia.

Bueno: nosotros creemos que en este caso, la cuestión no es de competencia, solamente. Es de que se quiera llegar al total esclarecimiento del suceso.

* * *

En la primera plana de la edición de ayer de "Miami Herald" leemos en grandes caracteres el siguiente titular:

"Cuban "Patriots" quit Bahamas Atoll after Comic Opera Invasion".

Traducido al castellano, significa:

"Cubanos" patriotas" —entrecorrido— abandonan el atolón de las Bahamas después de la invasión de opereta".

Muy lamentable, ¿verdad?

el viaje con objeto de realizar en tal sentido. dicho "hobby", ustedes verán cómo